

# Noticario toledano

## LAS NOTICIAS DE MARZO

- El nuevo Director Provincial de Educación de Toledo: Don José-Luis Pérez López tomó posesión de su cargo. El Sr. Pérez López ejercía como profesor de Lengua y Literatura en el Instituto de Mora de Toledo.
- Por primera en su historia el Mercado Nacional de Ganados de Talavera el día 1 de Mayo, queremos decir de Marzo no abrió sus puertas. La culpa fue de una enfermedad que afecta a los animales de pezuña partida: "glosopeda". La epidemia de fiebre se había declarado dos semanas antes.
- El día 4, las ventanillas de los organismos dependientes de la Seguridad Social abrieron a las 11 de la mañana y no a las 9 como es habitual y obligatorio. Esta demora se debió al paro técnico de los funcionarios en apoyo de sus reivindicaciones laborales.
- En la mañana del día 7 quedaron retiradas de todas las farmacias toledanas las existencias del analgésico: ZOMAX, ya que la Dirección General de Farmacia del Ministerio de Sanidad y Consumo ordenó la inmovilización cautelar del analgésico. En EE.UU. al menos cinco personas han encontrado la muerte por el producto.
- Según un Real Decreto del Consejo de Ministros, la Provincia de Toledo quedó incluida en una investigación sobre energía geotérmica.
- Por la Consejería de Educación y Cultura de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha se ha puesto en marcha el I Festival Regional de Música Rock. Este concierto se celebrará en Ciudad Real el día 3 de Julio en el acto de clausura de los III Juegos Deportivos Castellano-Manchegos.
- Las campanas de Toledo saludaron al Papa cuando el avión que conducía al Santo Padre sobrevoló el cielo toledano. Sobre las 13 horas y 13,05 del día 11 tocaron en señal de agradecimiento por la visita que el Papa giró a esta capital.
- El AINSALUD gastó en la provincia de Toledo en el año 1982 la cantidad de mil millones de pesetas en medicamentos; por lo cual el Director Provincial de este organismo que quiere hacer disminuir esta cifra, hace un llamamiento a todos los usuarios de la Seguridad Social para utilizar las fármacos cuando las circunstancias lo aconsejen de verdad.
- El Padre Mundina "el cura de las plantas" (celebrado predicador muy conocido en Esquivias) dio una documentada y amena conferencia sobre el arte floral en Talavera de la Reina con la que se abrió la I Semana Verde que organizó el Ayuntamiento de esa Ciudad con la colaboración de la Junta de Comunidades.
- A unos 38 millones de pesetas aproximadamente ascendieron las pérdidas que ocasionó un incendio en una fábrica de calzado de Fuensalida. La fábrica que llevaba funcionando cinco años daba trabajo a veintisiete personas.
- La Diputación Provincial de Toledo concedió dos millones de pesetas para Asociaciones Culturales, entre la relación de Asociaciones Subvencionadas figura la Sociedad Cervantina de Esquivias con 75.000 pesetas.
- Unos 6.150 hombres de la provincia se disponen a disputarse las 1.800 concejalias por cubrir en la Provincia de Toledo. Además se disputan 10 escaños para la Región aparte de quienes desempeñaran el cargo de Diputados Provinciales.